

Artikel publiziert am: 12.07.10

Datum: 14.07.2010 - 10.18 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/nachrichten/einsteinstrasse-eingebrochen-838405.html>

Einsteinstraße eingebrochen

München - Die Einsteinstraße (Haidhausen) ist seit Montagmorgen stadteinwärts gesperrt.



Laut dem Baureferat tat sich gegen 9.30 Uhr nahe des Max-Weber-Platzes plötzlich ein größeres Loch mitten in der Fahrbahn auf. Als Ursache konnte eine nicht ausreichende Verdichtung des Erdreiches nach dem U-Bahn-Bau festgestellt werden. Die Einsteinstraße ist deshalb stadteinwärts im Abschnitt zwischen Seeriederstraße und Max-Weber-Platz für den Verkehr gesperrt. Der Tram-Betrieb ist nicht betroffen, nur der Bus-Verkehr (Linie 190/191) wird durch die MVG umgeleitet. Das Erdreich soll noch im Laufe des Montags mit Beton aufgefüllt werden. Anschließend wird provisorisch asphaltiert. Voraussichtlich ab Dienstagmorgen kann die Einsteinstraße wieder freigegeben werden, hieß es. (sri)